

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SD Negeri 47 Ambon
Kelas / Semester : 5 / 2
Tema : 8 Lingkungan Sahabat Kita
Sub Tema : 3 Usaha Pelestarian Lingkungan
Pembelajaran : 1
Topik : Mengenal Lingkungan dan Upaya Pelestarian
Alokasi Waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan berdiskusi, siswa dapat menyebutkan dan mempresentasikan faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas air dengan benar.
2. Melalui kegiatan pengamatan dan berdiskusi, siswa dapat mengidentifikasi peristiwa dalam teks nonfiksi.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ul style="list-style-type: none">❖ Guru membuka kelas dengan mengucapkan salam❖ Guru menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa❖ Guru meminta kesediaan salah satu siswa untuk memimpin doa❖ Guru menyampaikan Tujuan Pembelajaran hari ini❖ Siswa diajak menyanyikan lagu “Tik-tik Bunyi Hujan”, guru memberikan penguatan tentang pentingnya menjaga kelestarian lingkungan	2 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">❖ Siswa mengamati gambar yang ditunjukkan guru❖ Dengan bimbingan guru, siswa membahas tentang kegiatan pada gambar. Guru mengaitkan kegiatan ini dengan judul tema Lingkungan Sahabat Kita serta judul Sub Tema Usaha Pelestarian Lingkungan❖ Guru memberikan beberapa pertanyaan yang dapat memotivasi siswa berpikir kritis tentang topik Usaha Pelestarian Lingkungan❖ Siswa membaca pengantar mengenai pentingnya ketersediaan air bersih bagi kehidupan manusia❖ Guru mengondisikan siswa untuk berdiskusi dalam kelompok❖ Tiap kelompok mendiskusikan beberapa pertanyaan yang disediakan guru❖ Tiap kelompok mempresentasikan hasil diskusinya sebagai bahan diskusi kelas❖ Siswa membaca teks dengan judul “Air untuk	6 menit

	Kebutuhan Sehari-hari” (masih dalam bentuk kelompok) ❖ Setiap kelompok menuliskan informasi penting pada bacaan dalam bentuk peta pikiran ❖ Secara berantian setiap kelompok membacakan hasil pekerjaannya ❖ Tiap kelompok mengumpulkan hasil kerjanya kepada guru	
Penutup	❖ Guru dan siswa melakukan refleksi pembelajaran ❖ Guru dan siswa membuat simpulan umum tentang kegiatan pembelajaran yang telah dilakukan pada hari ini ❖ Guru memberikan pengatan kepada siswa ❖ Kelas ditutup dengan salam dan doa	2 menit

C. PENILAIAN

NO	BENTUK PENILAIAN	TUJUAN
1.	Penugasan	Mengukur pengetahuan dan keterampilan siswa dalam mengidentifikasi dan menuliskan peristiwa-peristiwa pada bacaan
2.	Kinerja	Mengukur pengetahuan siswa tentang faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas air

Ambon, 16 Juli 2021

Calon Guru Penggerak

Endang B. Saiva, S.Pd
NIP. 19810716 200701 2 005

Lampiran 3

GAMBAR

